

Bitte beachten Sie, dass der bisher an dieser Stelle verfügbare Vertrag zur Auftragsdatenverarbeitung nach § 11 BDSG (1990) mit Geltung der EU Datenschutzgrundverordnung 2016/679 (DSGVO) seit dem 25. Mai 2018 nicht mehr zur Verfügung steht. Stattdessen steht ab diesem Zeitpunkt ein Auftragsverarbeitungsvertrag nach Artikel 28 DSGVO zur Verfügung, den Sie elektronisch abschließen können (vgl. Sie bitte Art. 28 Abs. 9 DSGVO zur Möglichkeit, Auftragsverarbeitungsverträge auch in 'elektronischer Form' abzufassen). Weitere Informationen zum Auftragsverarbeitungsvertrag für Google Analytics finden Sie [hier](#).

Please note that the data processing agreement pursuant to § 11 German Federal Data Protection Act (1990) previously made available at this location is no longer available as of the EU General Data Protection Regulation 2016/679 (GDPR) becoming applicable on 25 May 2018. Instead, a data processing agreement pursuant to Article 28 GDPR is available from this date for electronic acceptance (pls. see Art. 28 (9) GDPR with the option to conclude data processing agreements in 'electronic form'). More information about the data processing agreement for Google Analytics can be found [here](#).